

※区長(くちょう)のメッセージの一部(いちぶ)を やさしい日本語(にほんご)に しました。

みなさん、こんにちは。

墨田区長(すみだくちょう)の 山本 亨(やまもと とおる)です。

墨田区立(すみだくりつ) 幼稚園(ようちえん)、小・中学校(しょう・ちゅうがっこう)の  
みなさんへ

6月(がつ)1日(ついたち)から 学校(がっこう)が 始(はじ)まります。

幼稚園(ようちえん)、中学校(ちゅうがっこう)は、6月(がつ)8日(ようか)に 入園式  
(にゆうえんしき)【初(はじ)めて 幼稚園(ようちえん)・保育園(ほいくえん)に 行(い)く  
人(ひと)を 祝(いわ)う 式(しき)】や 入学式(にゆうがくしき)【新(あた)らしい 1年生  
(いちねんせい)を 祝(いわ)う 式(しき)】が あります。入園(にゆうえん)する人(ひと)、  
入学(にゆうがく)する人(ひと)、みなさん おめでとうございます。

はじめは、小(ちい)さい グループに 分(わ)かれて 登校(とうこう)【学校(がっこう)  
へ 行(い)くこと】します。学校(がっこう)で 友達(ともだち)と 一緒(いっしょ)に 勉強  
(べんきょう)したり、遊(あそ)んだり してください。学校(がっこう)の 生活(せいかつ)  
を 楽(たの)しんで ください。



新型(しんがた)コロナは 終(お)わっていません。幼稚園(ようちえん)や 学校(がっ  
こう)が 始(はじ)まってからも、検温(けんおん)【熱(ねつ)が あるか どうかを 調(しら)  
べること】・マスクをすること・手(て)を 洗(あら)うことを してください。みんなの 健康  
(けんこう)のために、これからも 気(き)をつけてください。

お母(かあ)さん・お父(とう)さんへ

学校(がっこう)が お休(やす)みの 間(あいだ)、子(こ)どもが、家(いえ)で 勉強(べんきょう)することを 手伝(てつだ)ったり、新型(しんがた)コロナにならないように 注意(ちゅうい)してくれて、ありがとうございます。入園児(にゅうえんじ)【初(はじ)めて 幼稚園(ようちえん)や 保育園(ほいくえん)へ 行(い)く 子(こ)ども】・入学生(にゅうがくせい)【新(あた)らしく 1年生(いちねんせい)になる 子(こ)ども】のお母(かあ)さん・お父(とう)さん、お子(こ)さんの 入園(にゅうえん)・入学(にゅうがく) おめでとうございます。

学校(がっこう)では、子(こ)どもたちが コロナにならないように 気(き)をつけながら 勉強(べんきょう)します。

これからも よろしく 願(ねが)いします。